



EN X #BBNJ

@WWFChile Valoramos los esfuerzos que ha realizado Chile en materia de conservación marina y apoyamos la postulación de Valparaíso como sede del Tratado de Alta Mar.

@AlbertoKlaveren Junto al presidente **@GabrielBoric**, participamos en un encuentro para impulsar la ratificación del Acuerdo #BBNJ, en el marco de la #AGNU79. El océano es parte de la identidad de Chile, y reiteramos nuestra firme voluntad de protegerlo.

@GabrielBoric Esta tarde en la sede de Naciones Unidas, impulsamos ante el mundo la ratificación del acuerdo BBNJ por la protección de los océanos y su biodiversidad, más allá de las fronteras de cada país. Un tema que es urgente para la seguridad alimentaria, el sustento de la economía global y la adaptación al cambio climático.

@MMACHile La Canciller comunicó el apoyo de México para que Chile sea sede de la Secretaría del Tratado

sobre la Biodiversidad de las Áreas Marinas más Allá de las Jurisdicciones Nacionales (#BBNJ, en inglés)

@CatalanWWF #BBNJ . Chile se propone para asumir la secretaría del acuerdo por la protección de los océanos más allá de las jurisdicciones de los países en #UNGA. Valparaíso podría ser la sede de la conservación marina internacional.

@ballenasvolando #Chile lanza la iniciativa 'Primeros Movilizadores del #BBNJ' en un evento de alto nivel en la #UNGA79 para promover la creación de la 1.ª generación de #AMPs en #AltaMar. Con el apoyo de Estados Unidos y Canadá, ¡se espera que más naciones se unan!

@HighSeasAllianc La ministra de Medio Ambiente de Chile, **@Maira_Rojas**, enfatizó la urgencia: "No tenemos tiempo que perder. La implementación temprana es crucial. Chile está "orgulloso" de ser el segundo @UN Estado miembro en ratificar el Acuerdo #BBNJ".